

# *Consternado Rafael Correa por mal manejo de la pandemia de COVID-19 en Ecuador*

---



Buenos Aires, 6 abr (RHC) En una entrevista con el canal argentino C5N, el ex presidente Rafael Correa mostró tristeza y aseguró que no puede dormir de la angustia que le provoca ver lo que sucede en su nación por los efectos de la pandemia, con un sistema de salud colapsado.

La red virtual de Youtube muestra la publicación, donde el ex mandatario expresa que tiene el alma destrozada por lo que pasa en su país, sobre todo al ver las terribles imágenes de su natal Guayaquil, con cadáveres en las calles por la COVID-19.

Desde Bélgica, donde reside, Correa citó como en el año 2009 Ecuador fue elogiado por combatir la gripe porcina y «hoy hemos pasado al peor ejemplo, somos el peor país a nivel regional en la lucha contra el nuevo coronavirus y Guayaquil tiene más muertos que naciones enteras», dijo tras apuntar que la crisis es terrible y ha sido mal manejada.

«Son tres años de persecución, de destrucción, del mundo al revés, al liderazgo le llamaron autoritarismo, al reparto de la patria lo llamaron diálogo, a hacer hospitales le llamaron malo», añadió.

Ecuador continúa sumergido en una grave crisis sanitaria y ya reporta 1600 trabajadores médicos contagiados con covid-19. Al mismo tiempo sus hospitales y morgues están cada vez más desbordados con los infectados y fallecidos.

Las muertes confirmadas por COVID-19 llegaron a 191 en Ecuador, pero hay otros 173 decesos probables, informó el Ministerio de Salud. El 5 de abril el número de fallecidos directos sumaba 180 y el de decesos probables a causa del virus era de 159.

En las últimas estadísticas enviadas a los medios de comunicación el 6 de abril, el Ministerio dijo también que hay 3747 casos confirmados, de los cuales 3066 están estables en aislamiento domiciliario.

Desde el 4 de abril Ecuador incluyó en las estadísticas oficiales, además de las muertes con diagnóstico de COVID-19 confirmados, los decesos que se registran con otros diagnósticos, pero que podrían ser parte de la pandemia pues o no se logró tomar pruebas para el virus o estas no fueron concluyentes.

En las 24 provincias del país hay contagiados con COVID-19, pero de acuerdo con las estadísticas oficiales la provincia de Guayas (oeste), cuya capital es Guayaquil, continúa como el epicentro de la epidemia, con 2534 casos positivos, seguida de Pichincha, cuya capital es Quito, con 395 casos y Los Ríos (oeste) con 158. Solo en Guayaquil hay 1732 personas confirmadas.

Ante esta situación, la municipalidad de Guayaquil, la ciudad más afectada por la pandemia en el país, prometen entregar 4000 ataúdes de cartón para poder sepultar los cadáveres acumulados.

Mientras tanto, una inquietud crucial para muchos ciudadanos es: ¿dónde guardar los cuerpos antes de que llegue su turno para el entierro o la cremación?

A falta de opciones, el Gobierno de Ecuador comenzó a almacenar los cuerpos en contenedores refrigerados gigantes, ya que cientos de fallecidos en la ciudad de Guayaquil, que se convirtió en la zona más afectada por el coronavirus, han superado la capacidad las morgues y hospitales.

El desborde de las instalaciones ha provocado revuelo y la gente se queja de que no se entiende bien el procedimiento de sepultura. Incluso se han registrado casos cuando los restos de familiares se han perdido o incluso confundido con otros.

Fuente: C5N, Sputnik y Rusia Today

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/218984-consternado-rafael-correa-por-mal-manejo-de-la-pandemia-de-covid-19-en-ecuador>



**Radio Habana Cuba**